

Hélène Leroy Artiste peintre

Exposition « Voyage au cœur de l'ombre et de la lumière »



Galerie Maurice Genevoix Office de Tourisme de Sologne à Salbris

6 novembre - 19 décembre 2024

L'Office de Tourisme de Sologne a le plaisir d'accueillir l'exposition « Voyage au cœur de l'ombre et de la lumière » d'Hélène Leroy au sein de la Galerie Maurice Genevoix à Salbris du 6 novembre au 19 décembre.

Hélène Leroy, qui a quitté la région parisienne pour s'installer à Orléans en 2021, s'est formée à Paris à l'Ecole Supérieure des Arts Appliqués Duperré et à l'École des Arts Décoratifs. Elle expose depuis 1978 partout en France et à l'étranger et remporte de nombreux prix et récompenses, dont le tout dernier il y a quelques jours au Salon d'Automne à Paris.

L'œuvre d'art doit servir le développement et l'affinement de l'âme humaine, car l'art est le pain quotidien de l'âme. Cette citation de Kandinsky pourrait bien être le fondement même de la démarche artistique d'Hélène Leroy, toute liée qu'elle est à son cheminement personnel.

« Peindre en donnant le meilleur de moi-même répond à un appel intérieur d'être centrée et alignée à mes valeurs profondes. L'exploration, l'exploitation de la matière et du graphisme sont au cœur de mon projet artistique. L'huile est mon médium, les couteaux mes principaux outils - même si la brosse intervient dans le finissage de l'œuvre afin de lui donner sa patine. Finement texturée par un marouflage au papier de soie et sublimée par des glacis, la matière révèle alors toute son essence.

Puisant sa source loin des codes de la représentation, ma créativité prend toute sa dimension dans l'art informel ; pour autant mes réalisations sont bien souvent, voire de plus en plus, à la lisière du figuratif. Mon inspiration se nourrit pour l'essentiel du monde végétal et minéral. Guidée par l'émotion du moment, je me laisse emporter et porter par le geste, à l'affût d'instants magiques. Lignes et matières s'entremêlent librement sur la toile, dessinant des paysages improbables. Empreintes d'élégance, de sérénité et de silence, mes créations parlent au cœur. L'ataraxie – la tranquillité de l'âme – est sans nul doute le thème central de mes compositions.

Dans la retraite de mon modeste atelier, je poursuis inlassablement ma quête de l'équilibre et de la beauté intérieure. Mon intention est de partager au plus grand nombre ma vision d'un monde idéal pétri de douceur et de paix ».

Vernissage de l'exposition le samedi 9 novembre à 11h.

Présence de l'artiste

Vous pourrez rencontrer Hélène Leroy les samedis 9, 23 et 30 novembre, les samedis 7 et 14 décembre et le jeudi 19 décembre entre 10h et midi ou sur rendez-vous.

Pratique:

Exposition « Voyage au cœur de l'ombre et de la lumière »

Entrée libre - Galerie Maurice Genevoix dans les locaux de l'Office de Tourisme de Sologne à Salbris **Du 6 novembre au 19 décembre 2024** du mardi au samedi de 10h à 12h30 et de 14h à 18h



Office de Tourisme de Sologne - Galerie Maurice Genevoix 1 place Général de Gaulle à **Salbris** *Accès libre*

Renseignements: 02 54 97 22 27

accueil.salbris@sologne-tourisme.fr - www.sologne-tourisme.fr